DYLAN

Dylan va avoir 18 ans, vu qu'il est née le 3 avril 2001 à Cambrai.

Il n'avait que 8 ans lorsqu'il est arrivé dans la communauté paroissiale pour y être catéchisé.

Il s'y sent bien et va à la messe tous les samedis soir et dimanches matin sans qu'on l'y oblige.

Son rêve : Servir à l'autel.

Ce désir se concrétisera après sa première communion. Il deviendra le filleul d'Agnès Lepan le jour de sa confirmation.

Toujours à l'école des autres, toujours disponible pour chacun, c'est une évidence pour lui de s'engager dans le milieu associatif.

En 2013, il entre aux « Calèches de l'Escaut »

En 2014, il participe à l'organisation du festiv'ado et il entre à la Bouée des jeunes.

La même année il entre au Conseil Municipal des jeunes dont il est maintenant secrétaire.

Toujours en 2015 il s'investit dans les « Quartiers d'été » et le Téléthon.

En 2017, avec l'aide des « Calèches de l'Escaut » et beaucoup de ténacité, il organise un Mini-salon de l'Agriculture à Quiévy.

Cette distinction lui fut remise le 13 juillet 2018 par le préfet M. Michel Lalande à la préfecture de Lille. Il eut même droit au tapis rouge!

Fort de sa première expérience à Quievy, il propose son temps libre il aide le couple Lepan.

Ce Salon de l'Agriculture et de l'Artisanat vit le jour en août 2018 et sera probablement reconduit les prochaines années. Et la veille il était avec nous a Audencourt pour servir jusqu'à 2 heures du matin.

Tous ces engagements ne l'empêchent pas de réussir ses études en hôtellerie au lycée Jessé-de-Forest d'Avesnes-sur-Helpe.

Il est même le premier des élèves de terminale pour ce premier semestre, ce qui lui a valu l'honneur de servir Emmanuel Macron, le président de la République Française au Musverre de Sars-Poterie, lors de sa visite dans la région.